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 調布市公立学校 PTA連合会、2年目の会長となります早坂寿晃と申します。 

5年前から、PTA活動について言いたいこと、やりたいことがあって PTAの運営に直接関わるように

なり、現在は第三中学校で 2児の父として PTA会長のお役目もいただき、子供たちがより良い学校生

活を送れることだけを願って活動しております。 

「こんな時に PTA活動が必要？」 

「集まって話し合うほど重要な事？」 

学校の保護者会や行事に対するご家庭の関心は向上してきている雰囲気とは違って、PTA 活動に関し

ては以前よりもその関心という部分においては薄れてきている印象と同時に、特に各校 PTA を運営さ

れている皆さんはこれに似た言葉を耳にされたこともあるのではないでしょうか。私が言うのもなんで

すが、私は常にそう思っています。 

PTAとして関われるような学校行事もまだまだ少なく、ここ最近の PTAの活動方法としてはオンライ

ン会議、ウェブや書面を使った配信での活動が主流となってきています。 

オンライン会議では、参加者のマスク越しの表情から心境を変に敏感に感じ取ってしまい過ぎて、画面

上なのに微妙な緊張感が溢れてしまったり、対面で集まった時などは出来るだけ短時間でと思いのほか

スピード感だけを重視してしまい、広く浅い内容になってしまってなんだか腑に落ちないまま終えてし

まったり、以前とは違ったやりにくさという部分においては皆さん多少なりとも感じているはずです。 

各校 PTA での定期的な会議などの大切さ、それぞれでルーティンとされている活動の必要性もよく分

かりますが、その重要性と必要性に疑問符を持ったうえで、設けた議論の場で、参加者皆さんがその意

味合いを一つでも共有することが出来れば充分ではないかと思います。 

そこに今年度のテーマにも挙げさせていただいた『一議題一笑顔』を、参加者のどなたかに活用してい

ただけたら幸いです。 

ここ数年で、学校もご家庭も教育と感染対策を同等に扱わざるを得ない状況になり、それぞれが子供た

ちの学習面の教育に専念することすら、子供たち同様に難しいものになっていると感じます。 

ですがそれを補うために、家庭内も学校現場も常に子供たちを見て、子供たちに合った工夫を凝らして、

心配も含めて、子供たちの心に深く関わるようになったという良い面もあると、子を持つひとりの親と

して実感があります。 

活動の制限やマスクの邪魔もあって乏しくなってしまった物事の表情に、私たち PTA から一つでも多

くの笑顔を配信することで、学校と子供たちに豊かな表情にあふれた空間を提供できますよう、これか

らも引き続き、学校と PTA活動へより一層のご理解とご協力のほどお願い申し上げます。 
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もいをひとつに ～子どもたちのために～ 



子どもの今と未来のために 

調布市立国領小学校 

校長 内海 美穂 

 

まずはＰＴＡ連合会の令和 4年度新体制のスタートおめでとうございます。突然の臨時休校から始ま

ったコロナ禍での生活も 3年目を迎えました。給食を向かい合って食べる、マスクをとった友達の顔を

見て話し合う等・・1 ～3 年生まで通常の学校生活を知らない子供たちが全体の約半数となりました。

そんな中でも、子供たちは今を楽しもうと、前向きに学びに向かう姿がみられます。できなくなったこ

ともありますが、人との関わりや様々な経験を積む日々の学校生活、行事を含めた良き学校文化を絶や

すことなく教育活動を進めていきたいと考えます。ＰＴＡ活動も同じではないでしょうか。例年通りが

通用しない事態ですが、つないでいくものと見直していくものを考える中で、新たな活動の姿が見えて

きた気がします。先日 1年生の遠足に付き添い、久しぶりにマスクを外して笑顔で走り回る子供たちの

姿に胸が熱くなりました。 

「子どもは今と未来を生きている」未来は今の積み重ねです。子供たちの充実した今のために、学校・

保護者・地域が共存・連携し、一丸となってこの困難な時代を乗り越えてまいりましょう。ＰＴＡ連合

会の皆様には今後ともお力を貸していただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

令和 4年度 P連事業計画 

＊ＰＴＡ連合会事業推進の活動 ……  代議員会（総会）、理事会、ブロック会議、役員会の開催 

＊教育懇談会 …… 各校ＰＴＡ役員と学校・教育行政関係者とが懇談し、教育環境の向上を図る（12 月実施） 

＊特別委員会 …… 施設改善・環境整備委員会、推薦委員会、出向委員会 

＊広報活動 …… Ｐ連だより、会報の発行 

＊体育行事 …… 会員の親睦と体力の向上を目的とする活動（感染状況を踏まえながら随時開催） 

          バレーボール大会、卓球大会、バドミントン大会、 

          小学校親善ソフトボール大会、中学校親善ソフトボール大会 

＊進学フェア in調布 …… 中学校部門の事業として、高校情報紙の作成・発行にて書面開催 

＊地域・関係諸団体との連携 …… 地域・関係団体への出向 地域・関係団体への後援 

＊その他 …… 本会の目的達成に必要な活動、単Ｐ講演会等への助成、ベルマーク事業 

令和４年度 周年行事 

杉 森 小学校 令和 4 年 10 月 21 日（金）5０周年  

八雲台 小学校 令和 4 年 10 月 28 日（金）7０周年 

富士見台小学校 令和 4 年 11 月 2 日（金）7０周年 

令和４年度 役員紹介 

会長    早坂 寿晃（第三中学校） 会計 木村 はる奈（石原小学校） 

副会長   小川 克久（上ノ原小学校） 会計 阿部 敬一 （若葉小学校） 

副会長   堀川 伸江（深大寺小学校） 担当校長（小） 内海 美穂（国領小学校） 

書記    小野 英治（飛田給小学校） 担当校長（中） 大瀬 義一（第三中学校） 

書記    川端 宏志（第七中学校） 事務局     吉岡 正元（第三中学校） 


